



DECLARACIÓN APOYO A AFUNBIO-BIO Y PROTESTA POR DESPIDOS MASIVOS E INJUSTIFICADOS

Ante los despidos masivos, sorpresivos e injustificados, notificados el día de hoy, a 9 funcionarios en la CAJ Bio-Bío, la Federación Nacional del Acceso a la Justicia declaramos:

1.- **Esta Federación** se pone al servicio de la Asociación de funcionarios de la CAJ Bío-Bío AFUNBío-Bio y **brinda el más completo y absoluto apoyo en todas las acciones que definan para hacer frente a esta arbitrariedad**, de oscuros fines, realizadas por la autoridad, ad- portas de una nueva administración en justicia.

2.- Desde luego, **no existen las supuestas “necesidades de la empresa”** no sólo por tratarse la Corporación de Asistencia Judicial de un servicio público, sino además porque no hay ningún antecedente que indique esa necesidad. **El despido es tan ruin como desvergonzado.**

3.- Llama la atención, **la destinación de fondos para indemnizaciones de funcionarios con más de 20 años de servicio**, en circunstancias que dichos fondos, **nunca estuvieron disponibles para la contratación de la dotación de jornadas completas, para responder a las necesidades de infraestructura, mobiliario, equipamientos, etc.** que permitieran brindar un servicio de acceso a la justicia digno.

4.- Todo parece ser, una medida desesperada del actual Gobierno, para **crear vacantes de puestos de trabajo**, antes de que asuman las nuevas autoridades; lo que nos hace suponer legítimamente, que **pretenden nombrar personas afines al actual gobierno en dichos cargos.**

5.- Lo más grave es que, hasta donde hemos recabado antecedentes, esto no sería un hecho aislado, **la autoridad saliente pretende realizar más despidos** con los mismos fines espurios ya indicados, **en las otras Corporaciones de Asistencia Judicial.**

6.- Llamamos a todas y todos nuestra/os asociada/os a mantenerse en **estado de alerta** y defendernos en unidad contra el ataque del que todos somos objeto cuando la arbitrariedad, se convierte en norma.

Exigimos a la autoridad ministerial, se paralicen los despidos ad- portas del inicio del próximo gobierno.

DIRECTIVA FENADAJ

Marcelo Inostroza Aparicio

Jessica Valenzuela Moya

Zulema Díaz Castro

Rosa Chipoco Aguilera

M. Andrea Moscoso Gajardo

Hugo Gutiérrez Tarifeño

Mónica González Díaz

Santiago, 7 de enero de 2022.